



Consecuencias educativas

Departamento Psicológico



Cuando los niños se portan mal o no hacen lo que se les pide , uno suele recurrir a los castigos.

¿Qué tan efectivo es un castigo para corregir la conducta?



¿Qué solemos hacer?

- Quitarle el postre.
- Tal vez dejarle una semana sin videojuegos, celular, Tablet, televisión o sin salir.
- ○ Castigar físicamente porque nos llevó al límite.



Lo primero que debemos plantearnos es qué es lo que buscamos conseguir.

Enseñar

**Brindar
alternativas de
comportamiento**

**Enseñar a
pensar y razonar**

**Explicar que
consecuencias
se dan por sus
actos**

**Eliminar
conducta
errónea**

**Crear
conciencia**

Objetivos



Tips

Corregir en el momento: Aplicar la consecuencia pronto y no esperar que pasen las horas



Papitos deben ponerse de acuerdo: Coherencia en ambos de la consecuencia y la respuesta al niño



Demostrar firmeza: si ya se tomó una decisión, hay que mantenerla.



Ser coherentes: La consecuencia debe ser proporcional a la conducta inadecuada.

Mostrar amabilidad: Los niños reaccionan mejor a un trato cordial.



Entonces...

Los castigos por sí mismos sólo empeoran la situación.

Privarle de algo a un niño no solucionará el problema.

Castigarlo severamente puede tener severas consecuencias



